

PHOTO

博物館のお茶室で

狭山の抹茶、明松^{あきまつ}を楽しみました

4月14日、博物館のお茶室でお茶席が開催され、家族連れなどが気軽な雰囲気の中で本格的なお茶を楽しみました。この茶席は年6回開催しており、初めてのかたにも好評です。皆さんもぜひ、茶どころ狭山ならではの催しに参加してみてください。



今年も新茶の季節がやってきました

露地物に先がけてハウス栽培の初摘み

4月1日、市内の茶園で、今年の新茶の初摘みが行われました。この日に摘んだお茶は早速製茶され、4月29日に開催された狭山新茶と花いっぱいまつり会場で販売されました。今年のお茶の生育は上々で、価格も例年並みのことです。



こんなに根が張っている！

洋らんの手入れ方法はこれで大丈夫

4月13日、緑の相談所で春の洋らんの手入れ講習会が開催されました。自宅から洋らんの鉢植えを持参した参加者は、鉢いっばいに張った根をほぐすのに「苦労。植え替え方法や季節ごとの手入れ方法などに熱心に耳を傾けていました。」



GALLERY



ちびぞうクラブに遊びにおいで！
絵本や紙芝居、手遊びもあるよ
 月2回木曜日に開催している中央図書館のちびぞうクラブが好評につき、4月から1日2回の開催となりました。絵本の読みかきや紙芝居、簡単な工作など、小さいお子さんを引きつける遊びが盛りだくさん。ぜひ、遊びに来てください。

県営となった狭山稲荷山公園に
今年も花見客がおおぜい訪れました
 4月から県営公園となった狭山稲荷山公園は、広い芝生の広場と大きな桜の木があり、近隣市からも花見客が訪れます。暖かい陽気のおかげで例年より開花が早かった今年も、家族や友だちと満開の桜を楽しむ人々がおおぜい訪れました。

あなたも博物館の春期企画展
「修験の世界」をのぞいてみませんか
 6月16日まで、博物館で春期企画展「修験の世界」を開催しています。雨乞いの儀式や豊作を祝う祭など、日本の四季に根ざした古来の祭事は、修験者を介して行われていたと言われています。ぜひ一度、この神秘的な世界をのぞいてみませんか。



ポカポカ陽気に誘われて
 新緑の狭山稲荷山公園で
 ボール蹴り、かけっこなど
 思い思いに休日を楽しみます
 風薫る爽やかな季節
 お弁当を持って出かけませんか

クローズアップ 写真クイズ



上の写真は、今月号の広報さやまの中に掲載してある写真の一部分を拡大したものです。何ページの何の写真でしょうか。

4月10日号の 写真クイズの答え



4/10号の写真クイズの答えは、上写真のとおり、15ページのレクリエーション・フェスティバルの写真でした。
 解答をお寄せいただいた正解者の中から、抽選で5名のかたに記念品を差し上げます。裏表紙記載の広報課宛（5月31日当日消印有効）官製はがきでお送りください。
 問い合わせ 広報課へ内線7162